



## Pierre Bezier

directeur général de la subdivision Machine-Outil de la Régie Renault.

49 ans. Diplômé Arts et Métiers et Supélec. Chez Renault depuis 1933. Aime son métier : 70 heures par semaine. « L'automatisation, qui doit libérer l'homme du travail, dit-il, m'en a donné plus que je n'en demandais... J'ai abandonné presque tout divertissement, même la natation. » La Régie fabrique essentiellement des machines de production, en utilise 80 %, et vend le reste, même à ses concurrents français et européens de l'automobile. « Ce que nous vendons, précise P. Bézier, c'est surtout de l'expérience : Renault, client d'une rigueur exceptionnelle, constitue pour notre technique un banc d'essai unique en Europe. Nos machines sont sûres. Elles fonctionnent plusieurs années sans interruption à raison de 4 000 heures par an. C'est là notre principal atout pour le Marché Commun. Avec les mêmes salaires, la même fiscalité et les matières premières aux mêmes prix, nous pourrions tenir notre place face à l'industrie allemande. »